

An die Kommunen
entlang der Streckenführung
Deutschland-Tour 2023

Datum: 03. Juli 2023

Deutschland Tour 2023

Sehr geehrte Herren Oberbürgermeister,
sehr geehrte Herren Bürgermeister,

am 23. August 2023 feiert die Deutschland Tour ihren großen Auftakt im Saarland. Dies wird für uns eines der wichtigsten Sportereignisse des Jahres. Der Prolog und somit der Start erfolgt in der Radsportstadt St. Wendel. Am 24. August führt dann die erste Etappe von St. Wendel auf 178 Kilometern und über 1.900 Höhenmeter durch das nördliche Saarland bis nach Merzig.

Der Verlauf der Deutschland Tour im Saarland wird vom öffentlich-rechtlichen Fernsehen sowie weiteren reichweitenstarken Medien begleitet. Das ist eine riesige Chance, um für das Saarland und seine Natur und Kultur mit seinen lebendigen Orten und Städten zu werben. Lassen Sie die Welt an unserer Lebensfreude teilhaben.

Deutschland Tour und Ihre Kommune

Ihre Kommune liegt an der Strecke der ersten Etappe. Wir würden uns freuen, wenn Sie sich dafür einsetzen, möglichst positive Bilder aus dem Saarland in die Welt zu senden:

Aktionen im Umfeld der Strecke, die Aufmerksamkeit erzeugen, sind dabei ebenso willkommen wie der Zuspruch der Saarländerinnen und Saarländer am Straßenrand. Wenn Sie z.B. gemeinsam mit Vereinen besondere Aktionen entlang der Strecke in Ihrer Kommune planen, informieren Sie uns rechtzeitig, dann können wir diese auch auf unserer eigens für die Veranstaltung eingerichteten Internetseite zeigen:

<https://www.urlaub.saarland/Reisethemen/radfahren/Deutschland-Tour-2023>



Staatssekretär Torsten Lang
Ständiger Vertreter des Ministers

Zur Unterstützung von Begleitveranstaltungen in Ihrer Kommune im Umfeld der Strecke bietet das Ministerium für Inneres, Bauen und Sport einen finanziellen Zuschuss in Höhe von bis zu 1.000 Euro je Kommune an. Zum Antragsverfahren können Sie sich gerne an das Referat E4 (referat-E4@innen.saarland.de / 0681 501-3281) wenden. Wir sind gespannt auf zahlreiche abwechslungsreiche Aktionen zur Deutschland Tour.

Wir freuen uns auf Ihre Rückmeldung.

Vielen Dank im Voraus.

Mit freundlichen Grüßen



Torsten Lang
Staatssekretär



Birgit Grauvogel
Geschäftsführung Tourismuzentrale Saarland